

À propos

A propos de Sopra HR Software

Sopra HR Software, leader en solutions et services pour la paie et les RH, répond aux enjeux des Directions des Ressources Humaines des organisations de moyennes et grandes tailles, des secteurs d'activités public et privé.

Spécialiste de la Paie, du Talent Management et du pilotage des RH, dans un contexte local et international, Sopra HR, privilégie la co-innovation et favorise les enjeux de performance de la fonction RH autour d'une expérience collaborateur optimale.

Partenaire de la réussite d'une transformation digitale positive, Sopra HR s'engage auprès de ses clients à tirer le meilleur parti du digital pour construire une RH 3.0 responsable.

Sopra HR, filiale du groupe Sopra Steria, accompagne plus de 900 clients, dans plus de 50 pays, en mode « on-premise » ou services cloud.

Pour plus d'informations, retrouvez-nous sur :

www.soprahr.com



About

About Sopra HR Software

Sopra HR Software, a leading provider of payroll and HR solutions and services, meets the challenges of Human Resources departments of medium and large sized organizations, from public and private sectors.

An expert in Payroll, Talent Management and HR management, locally and internationally, Sopra HR fosters co-innovation and focuses on HR performance and an optimum employee experience.

Sopra HR is dedicated to helping its customers ensure a successful digital transformation to HR 3.0.

Sopra HR, a subsidiary of the Sopra Steria group, provides solutions to over 900 customers in more than 50 countries in on-premises or cloud services mode.

For more information, see: www.soprahr.com